

Genève-Ville Dames

Grâce au soutien de la société Genève-Ville Hommes, notre section a été fondée en 1907.

Actuellement, notre société féminine partage son activité entre trois salles de gymnastique.

Au Collège Voltaire, entrée rue Vuache, le mardi soir dès 20h30, le groupe des dames s'active grâce à Maurizio, notre moniteur.



L'âge des participantes importe peu, seules l'enthousiasme et l'envie de se mouvoir comptent.



A l'école de St-Jean, les jeunes gymnastes filles, âgées entre 6 ans et 10 ans, retrouvent avec plaisir leur monitrice Christine tous les jeudis de 17 h à 18 h.



Aux Avanchets,
Ecole Jura, la gym
Parents-Enfants est
donnée par Sylvie et
Antonella, monitrices.
Le lundi à 17h30,
papas et mamans
sont fidèles au
rendez-vous avec
leur enfant.

Gâteau des 50 ans de la gym Parents-Enfants en Suisse

Notre société compte une soixantaine de membres. Même si elle est petite, elle participe aux manifestations proposées par l'AGG et les participantes, enfants comme adultes, y trouvent toujours beaucoup de joie.

Adultes et jeunes
forment un groupe
pour participer à la
Journée dans le
Terrain 2018



Si vous avez envie de venir sur les rangs où règne une très bonne ambiance, notre présidente, Christine Wehrli, tél.076 537 32 39, peut vous donner toutes informations complémentaires et sera heureuse de vous accueillir dans notre société.